



LOS INTERESADOS PUEDEN AGENDAR UNA CONSULTA

Entrega el DIF municipal certificados de discapacidad

REDACCIÓN

Tras un trabajo en colaboración con los DIF nacional y estatal, personal del programa municipal 'Médico Contigo' se capacitó para poder otorgar certificados a personas con discapacidad que avalen su condición.

Así, 12 doctores del Centro Municipal de Equinoterapia y Rehabilitación Integral (Cmeri) del DIF capitalino de Puebla efectuarán la valoración correspondiente para emitir el documento válido para un periodo de 3 o 5 años.

Liliana Ortiz Pérez, presidenta honoraria del patronato del SMDIF capitalino, indicó que la dependencia amplió su atención para que personas con discapacidad puedan agendar una consulta, pues sin ésta no se podrá realizar la valoración.

Los interesados en recibir más información o agendar una cita deben comunicarse al número telefónico 22 22 41 56 09 en horario de 9 a 14 horas; o acudir al Cmeri, ubicado en Prolongación 11 Sur 11901, Cuarta Sección Bio Parque Agua Santa.

EXITOSO, FESTIVAL DE FUT7

El desarrollo y el impulso al deporte es uno de los objetivos del gobierno encabezado por el edil Eduardo Rivera Pérez y en ello no puede dejar de incluirse la

EL PERSONAL MÉDICO recibió la capacitación para valorar y emitir documentos para un periodo de 3 o 5 años que avalen algún padecimiento



Se capacitó a 12 doctores del programa 'Médico Contigo'. Especial



actividad física para personas con síndrome de Down, quienes participaron en el Festival de Fut7.

Liliana Ortiz Pérez, presidenta Honoraria del Sistema Municipal DIF, reconoció el trabajo que realiza toda la familia que impulsa y motiva el desarrollo de las ni-

ñas y los niños deportistas con síndrome de down, así como la dedicación de quienes laboran el Cmeri, donde se apoya el desarrollo y la rehabilitación integral de quienes más lo necesitan.

Como parte de este festival que tuvo como sede el deportivo La Piedad se llevó a cabo un partido amistoso mixto entre el equipo "Guerreros de la Franja" y "Guerreros de Villas", en el que más de 20 jugadoras y jugadores junto con sus familias y amigos se integraron a esta actividad deportiva y de convivencia. •